

地域だより あまづき

第2号 平成19年1月1日

発行 秋月地区コミュニティ推進協議会

秋月地区社会福祉協議会

秋月公民館 (28-5317)

緊急時の連絡先 22-8208 周南市まち防災室



新年あけまして

おめでとーございませす

皆様方のご多幸と健康を心よりお慶び申し上げます。

昨年はいじめ等による自殺・幼児虐待がマスコミを賑わしましたが、これは核家族化の進行・地域のつながりの希薄化にあると思われます。又防犯・防災教育・福祉など地域を取り巻く課題は複雑化してきております。

これらの課題は個人・家庭・学校だけで解決するには限界があります。福祉関係にしても地域の民生委員・福祉員・社会福祉協議会が三位一体となり地域福祉作りに遭遇すれば、問題解決の道筋が見えると思えます。

社会福祉協議会の主な役目は、地域のお年寄りに喜んでいただく事業の展開、例えば、いきいきサロン・日帰り旅行・食事会・配食サービス等実施していますので、積極的に参加していただくようお願いいたします。

地域の他団体とも連携を密にし、福祉の地域作りに取り組みますので、深いご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

秋月地区社会福祉協議会

会長 末岡 義浩

みんな笑顔でたのしいときを

第八回敬老会が、九月一七日（日）秋月小学校で開催されました。式典に続き、可愛い楠木幼稚園児のダンス歌・小学生によるお年寄りへの感謝の作文朗読・素敵な吹奏楽部の演奏・中学校吹奏楽部の迫力ある演奏・公民館講座生の一致団結した味のある民謡三味線・歌謡教室生の演奏がありました。お陰で参加された皆さんは楽しい一時を過ごされたことと思います。お手伝い下さった関係者、出演者のみなさん、ありがとうございました。



子ども達や公民館講座生の出演に大喜びの敬老者のみなさん



式典でのコミ会長あいさつ



小学生の演奏



中学生の演奏



秋月公民館歌謡教室



秋月公民館民謡三味線教室

○ 体育振興会より

十月九日（月）体育の日に「第三回周南市民スポーツ大会」が開催されました。秋月地区体育振興会も各競技に参加し、健闘しました。参加競技は次の通りでした。

- ・バトミントン・バレーボール・ソフトボール・ソフトバレーボール（フリーの部 優勝）・グランドゴルフ・ゲートボール
- 公民館講座生を募集しています！

・健康体操B 椅子に座ったストレッチ体操やタオルを使った体操やウォーキングなどニコニコベースのやさしい体操です。自分の体と対話しながら楽しく動かせば体も心もボカボカ暖まります。無料体験にぜひ参加してみてください。一月二十九日（月）十三時から

・リラクゼーション ヨーガB 心身の健康のために始めてみませんか。一・二・四（火）十五時から

第30回秋月地区親睦大運動会

10月15日に行われた運動会は、晴天に恵まれて怪我人もなく、大盛況のうちに終了することができました。役員の皆さん、大変お疲れ様でした。競技の結果は次のとおりです。

優勝	黄組 (楠木2丁目・秋月1丁目・秋月2丁目)	265点
準優勝	茶組 (秋月3丁目・秋月ニュータウン)	230点
第3位	桃組 (扇町市住・扇町県住)	210点
第3位	青組 (曙町・黒岩町・サンシャインヒルズ)	210点
第5位	緑組 (江の宮町・江の宮12棟)	145点



表彰式



二人三脚



人の一升



幼児の宝拾い



参加者全員で踊った秋月音頭

この踊りは、昭和五十九年に秋月中校長だった松田武司氏作詞・音楽の先生だった坂井克嘉氏作曲・振り付けは生徒会が苦勞して考えたものです。毎年参加者全員で踊り、伝統を引き継いでいます。秋月公園で行われている夏祭りでも踊られています。



綱引き



スポーツ少年団行進



百足競争



障害物競走

平成16年度秋月地区交通安全標語 掲示15点



郵政宿舍南雍壁



小学校入口西



小学校入口東



神事宗明会雍壁



江の宮町階段上



アルク駐車場



ニュータウン坂カーブ



ニュータウン第1公園



秋月公園西入口



秋月公園南角付近



中学校入口・ローソン



楠木公園東側



公民館南雍壁



県住南角雍壁



花陽町入口

交通死亡事故を受けて、小学校教育友会が秋月地区交通安全標語を募集しました。優秀作品を地域に掲示して、交通安全の意識を高めてほしいと願っています。2度と悲惨な事故がおきないように、みんなで気をつけましょう。

夏祭り子ども達

七月二十二日の楠木2丁目夏祭り、そして八月五日の秋月地区夏祭りに、役員という立場で参加しました。毎朝公園で行われているラジオ体操にも参加しておりますが、その時の子ども達の顔は、親に強引に起こされて、近寄りたいたいほどの不機嫌な顔が目立ち、手足もただ動かしているだけという状態です。

それから半日が過ぎて集まってきた子ども達の顔は、朝のラジオ体操の時とはまったく違って、実に楽しそうに生き生きとし、感動すら受けるほどでした。夏休みの野外での子ども達の限られた楽しみを、親はどのような気持ちで見守っているのでしょうか。

少子化の傾向が問題になっている現在、子ども達の存在はますます高まりつつあり、健全な育成という大きな課題を、親や教育を受け持つ人々は深刻に考え直す必要性を感じるようになります。

最近、夏祭りも世話人や経費のことなどの理由で廃止してはどうかという意見がよく聞かれるようになっております。夏祭り自体が子ども主体の行事ではないにしても、子ども達は夏休みの楽しみの一つであることをもっと理解し、ただ大人の都合だけで廃止されることのないよう願っております。

ただし、今後の運営に関して多くの問題もあると思います。改善策を含めた市民の積極的な意見も参考に検討を重ね、来年度以降も伝統的な夏祭りとして継続されることが、子ども達のためでもあると思います。

楠木2丁目 M

掲示板

○ 訂正とお詫び
九月に創刊号を発行しましたが、決のとおり誤りがありましたので訂正してお詫び申し上げます。

・3ページの社協役員広報部長 大黒みつ江→大黒はつ子(扇町市自治会)
・4ページの主任児童委員 北村幸則→北村幸美
・4ページの各自治会福祉委員 本田文子→本多文子・山形貞子→山縣貞子

お知らせ

今年も例年どおり「新春ふれあいついで」を行います。一月九日(火)十八時〜二十時 秋月公民館講堂 会費千円 入場券は、各自協会を通じて販売しております。

編集後記

あつという間に二子の発行となりました。ニュースがありましたら、遠慮なく公民館にご連絡ください。